

La UJI plantea una evaluación ambiental para el sector textil - Mediterráneo - 01/03/2016

EMPRESAS

La UJI plantea una evaluación ambiental para el sector textil

R. D.
CASTELLÓN

Investigadores de la UJI han desarrollado un marco de evaluación para medir el desempeño ambiental de las empresas del sector textil. El modelo contribuye a la generación de herramientas más operativas para el mercado y propone mejoras en la publicación de información ambiental relevante y fiable.

La industria textil presenta uno de los patrones de producción más preocupantes en cuanto al impacto ambiental: uso de sustancias químicas tóxicas, alto consumo de agua y energía, generación de grandes cantidades de desechos y vertidos, y empleo

La Jaume I propone mejoras en la publicación de la información

de materiales de embalaje no biodegradables, entre otros. Una problemática sobre la cual existe escasa información en la actualidad. A partir de esta situación, investigadores del grupo SoGReS-MF, del Departamento de Finanzas y Contabilidad de la Universitat Jaume I, han desarrollado un marco de evaluación ambiental que tiene como principal objetivo dar respuesta a la necesidad de informar a los consumidores, inversores, administración pública e incluso a los propios gestores de las empresas sobre el alcance y los impactos ambientales de las actividades de las empresas del sector textil. =
